

東京都立白鷺特別支援学校のホームページを御覧いただき、ありがとうございます。

長らく教育活動に大きな制限をもたらしていた、新型コロナウイルス感染症対策も令和5年5月をもって一つの区切りとなりました。

それを機に本校は、令和5年度後半において、通学路である船堀駅前にて毎月一回、江戸川区と連携し、作業学習の製品販売を実施する等（Blue Sky Market と命名）職業教育の充実に力を入れてきました。

令和6年度は、この取組みを継続し、社会で働く意欲や喜びを学ぶ場とすると共に、江戸川区における特別支援教育の理解推進の力となる取組みとして深化を図ってまいります。

本校に通う全ての生徒が江戸川区民であるという強みを活かしながら、江戸川区との連携をさらに深め、目指す学校像である「学びを暮らしにつながる学校」の実現に学校一丸となって努力を重ねてまいります。

江戸川区をはじめとする、関係機関の皆様、そしてホームページを御覧いただいている皆様には様々な場面で御協力、御支援いただく場面も増えることと存じます。これからも、都立白鷺特別支援学校への御支援、応援をよろしく願いいたします。



令和6年4月1日 東京都立白鷺特別支援学校 校長 川上尊志